

YAYA POSE SES VALISES À RENNES



YAYA
YAYA

C'EST OFFICIEL: l'adresse greco-festive YAYA fondée par Pierre-Julien, Grégory Chantzios et le plus grec des chefs colombien Juan Arbelaez, pose ses valises à Rennes - place Sainte-Anne - au 25 rue de Penhoët, marquant l'ouverture de son 5ème établissement! Si vous ne connaissez pas encore YAYA, préparez-vous à des dîners festifs avec DJ set du jeudi au samedi, dans une ambiance endiablée et décontractée qui cartonne déjà à Paris et Lille.



YAYA

YAYA, c'est l'adresse où tu viens pour dîner et où tu finis par danser, bercé par des **DJ sets** endiablés du jeudi au samedi. Avec **400m² sur trois niveaux**, ce nouveau **QG rennais** peut accueillir jusqu'à 180 oiseaux de nuit. A la recherche d'un spot en terrasse ? 50 places à l'extérieur, dont une partie confortablement abritée.

Côté carte, **YAYA** propose une cuisine méditerranéenne twistée à la sauce bretonne. Eh oui, Juan n'a pas résisté à faire des clin d'œil à la région : on retrouve *une pita saucisse au chou confit* qui rend hommage aux classiques rennais ou encore *une fête rôtie au miel, lovée dans une fine galette de sarrasin* (bye bye la pâte filo !) pour les amateurs de fusion mémorable, et bien-sûr tous les plats signatures Yaya – *de l'agneau confit 7h au Portokalopita, célèbre gâteau à l'orange*. Et comme un clin d'œil à la région, les fameuses pommes de terre croustillantes Yaya seront servies dans les iconiques boîtes de **pâté Hénaff** !

Pour les boissons, on sirote **des cocktails créatifs**, on se rafraichit avec des **bières locales** ou on trinque au **cidre en pression**. Bref, Yaya c'est le mix parfait entre la Grèce, la méditerranée et la Bretagne, où les soirées deviennent incontournables.

Le rendez-vous est pris : **ouverture le 28 octobre**, et c'est certain, YAYA Rennes va devenir **LE nouveau spot** où venir se régaler, trinquer, et danser jusqu'au bout de la nuit.

YAYA BY ELENI GROUP

LE CONCEPT FESTIF MÉDITERRANÉEN QUI CARTONNE, DE PARIS À RENNES !

Eleni Group, fondé par Pierre-Julien, Grégory Chantzios et le plus grec des chefs colombien Juan Arbelaez souhaite développer le **concept YAYA en France**, symbiose parfaite entre la **Grèce et la fête**.

Le concept ? **Bien manger, bien boire, et faire la fête au même endroit**, dans un cadre inspiré par la Méditerranée, où l'on vient entre potes pour partager un bon repas avant de transformer la soirée en dancefloor. Yaya est désormais **LA référence du resto festif méditerranéen** en France, et ne compte pas s'arrêter là !

Après le succès explosif de **Yaya Saint-Ouen né en 2017**, l'aventure continue avec **Yaya Secrétan, Yaya La Défense**, et le premier hors les murs à **Lille** en 2023, qui a directement trouvé son public. Aujourd'hui, **Yaya débarque à Rennes**, prêt à enflammer la ville avec ses dîners festifs et ses saveurs méditerranéennes twistées à la sauce bretonne.

